
Belvedere. Marciapiedi di via
Cavalieri di Vittorio Veneto:
“I fondi non ci sono più”
“Spariti i fondi stanziati per i marciapiedi di via Cavalieri
di  Vittorio  Veneto,  che  conducono  alla  scuola  media  di
Belvedere”.  Gridano  allo  scandalo  l’ex  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo e l’ex consigliere comunale Mauro Basile,
che ricordano come in fase di approvazione del Bilancio 2019 
fossero  stati   stanziati  110  mila  euro,  frutto  di  due
emendamenti  firmati  dai  Consiglieri  Basile,  Alota  e
Castagnino.
“Il progetto-spiegano Vinciullo e Basile-  esistente da oltre
cinque anni, anziché essere finanziato, così come era stato
deliberato dal Consiglio Comunale, non è stato finanziato e le
risorse, a quanto pare, sono state destinate ad altre vie
della città di Siracusa. Di fronte all’ennesimo scippo nei
confronti della Comunità di Belvedere-concludono Vinciullo e
Basile- chiediamo di sapere dove sono state destinate queste
risorse e perché, esistendo il progetto, si è ritenuto di
utilizzare altrove le risorse che il Consiglio Comunale, su
nostra proposta, aveva destinato alle alunne e agli alunni di
Belvedere che evidentemente, figli di un Dio minore, dopo la
perdita  della  palestra  a  causa  dell’incuria  sempre  della
Giunta  Comunale,  adesso  vedono  nuovamente  allontanarsi  la
possibilità di poter andare a scuola in assoluta sicurezza”.
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